
Сергей 
КОРОЛЬ, 
председатель 
Москомспорта:
- Сто номе-
ров, это как
сто поцелуев,
адресован-
ных вам вашими преданными чи-
тателями, к числу которых я отно-
шу и себя. С праздником, дорогие!

Я ищу в вашей газете не только
спортивную страницу, - например,
с удовольствием почитываю ин-
тервью с интересными людьми на
полосе «Место встречи», в «Дис-
петчерской» нахожу полезную для
себя информацию, обычные быто-
вые истории под рубрикой «Свет и
тени» тоже не оставляют меня рав-
нодушным.

Разумеется, спортивную страни-
цу штудирую как профессионал, от
этого никуда не деться. Казалось
бы, всем она хороша, но без налета
легкой критики все-таки не обой-
тись. Большой спорт в газете пред-
ставлен достаточно широко, а что
же массовая физкультура, опять
она, бедная, в загоне? Страничка
названа - «Стадион для всех», на
деле же наблюдается некая дискри-
минация. Да, репортажи с соревно-
ваний простых физкультурников у
вас еще есть, а более глубоко, на
мой взгляд, вы пока не копали.

Настоятельная просьба - чаще
общайтесь с обычными любителя-
ми физкультуры и спорта, затраги-
вайте их проблемы. Заглядывайте
во дворы, ваша объективная ин-
формация о состоянии дворового
спорта нам, сотрудникам Моском-
спорта, просто необходима, чтобы
вносить коррективы в свою работу.

А так, еще раз с праздником! И
спасибо за то, что вы есть!

Марат ИЗМАЙЛОВ, 
полузащитник футбольного 
клуба «Локомотив»:
- Не стану обманывать: мне по раз-
ным причинам не всегда удается
почитать вашу газету. Если откро-
венно, мои любимые разделы у
вас, это - «Правопорядок», «Место
встречи», и, конечно, «Стадион
для всех».

Конечно, сразу о своем люби-
мом футболе. Я не соглашусь, что
в нашем чемпионате много грязи,
коррупции, «договорных» матчей
и так далее. Наш «Локомотив», на-
пример, в такие игры не играет...
Проблем вы затрагиваете много, а
интервью с известными футболи-
стами почти не публикуете, поче-
му? Времени нет или желания?

Можно завести и раздел миро-
вого футбола, ведь там происхо-
дит много интересного, опять же
хотя бы иногда публиковать мате-
риалы о зарубежных «звездах».
Уверен, такие статьи просто необ-
ходимы болельщикам.

Сто номеров? Мне кажется, это
еще мало. Вон «Аргументы» сколь-
ко лет существуют, их много наро-
ду читает. Вам я желаю того же и
даже лучше - превзойти конкурен-
тов на газетном рынке! У вас, я
чувствую, есть дух победителей.

Ирина ПРИВАЛОВА,
олимпийская чемпионка 
по легкой атлетике:
- Банально прозвучит, но так дер-
жать! Вообще я далека от востор-
женных оценок, однако газета «Мо-
сковская среда» нравится нашей
семье. Сын Леша, муж Володя, я -
все читаем ее с удовольствием. 

Естественно, у нас особое, я бы
сказала, ревностное отношение к
спортивной странице. В целом она
хороша: динамична, остра, инфор-
мационно насыщенна. Тем не ме-
нее запомнила, как прекрасный
футболист Евгений Ловчев, высту-
пая в «МС», справедливо заметил:
мол, больше уделяйте внимания
мини-футболу. У нас в свою оче-
редь тоже просьба: совсем не ос-
вещаете события в легкой атлети-
ке, спортивных единоборствах. А
ведь наш сын увлекается, по при-
меру великого Саши Карелина,
греко-римской борьбой...

В освещении проблем ЖКХ я не
берусь вам советовать. Мы всю
нужную и очень полезную для себя
информацию черпаем в вашей
«Диспетчерской», на других стра-
ницах газеты. С праздником! Два
года - хороший возраст...
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-Тот состав игроков, который по-
добран нынче главным трене-
ром команды Цви Шерфом, пол-

ностью отвечает высоким требованиям

на текущий сезон, - признается Евгений
Яковлевич. - Тем не менее не стоит
слишком уж обольщаться стартовыми
победами над соперниками, которые,

это очевидно, не станут претендовать на
медали.

- И все-таки кто из баскетболистов «Ди-
намо» произвел на вас самое сильное впе-
чатление в первых матчах?

- Очень нравится, как трудится на пло-
щадке наш капитан Дмитрий Домани. Он,
к примеру, не смотрит на табло, - дескать,
сколько я там забил? - а продолжает иг-
рать изо всех сил. На команду. Создает
прекрасные условия партнерам для контр-
атак, блестяще действует на перехватах,
участвует в быстрых прорывах... Словом,
настоящий лидер.

- По ходу прошлого сезона вы весьма
часто критиковали приглашенных в «Дина-
мо» легионеров. Как они выглядят сегодня?

- Знаете, пока весьма ярко проявляет се-
бя Мирсад Туркан, очень хочется, чтобы он
и дальше не снижал уровня мастерства, мо-
тивации. Импонирует манера игры, отно-
шение к делу Ариэла Макдональда. Он все
понимает и все умеет. Предугадывает ходы
партнеров, владеет отменной передачей,
классным броском. 

Резко прибавляет в физической мощи,
мастерстве молодой Лазарос Попандопуло.
Его богатый потенциал центрового, безус-
ловно, еще не раскрыт. Надеемся и на ра-
зыгрывающего защитника Линна Грира.
Посмотрим, как он проявит себя в матчах с
соперниками классом выше, чем «Локомо-
тив» из Новосибирска...

- А из российских мастеров, о которых
вы рассказывали мне в прошлом году, кто-
то влился в состав, или им дорога в клуб
заказана?

- Отчего же? На сборах, в контрольных
матчах, да и на старте первенства привлека-
лись такие способные ребята, как Юра Ва-
сильев, Сережа Кармазинский. Сергей, к
слову, весьма неплохой разыгрывающий,
не исключено, что главный тренер будет
рассчитывать на него и дальше.

- Раньше вы неоднократно бичевали
своих подопечных за игру в обороне. Нын-
че есть перемены к лучшему?

- Игра в защите как раз и радует! Вот
сейчас, даже во встречах с клубами, ус-
тупающими в классе, наши ребята весь-
ма ответственно действовали в обороне.
Всегда есть опасения, что кто-то из
«звезд», пришедших в команду, станет
тянуть одеяло на себя. В «Динамо» этого
пока и близко нет.

- Значит ли это, что «Динамо» претен-
дует в нынешнем сезоне на нечто боль-

шее, чем бронзовые медали минувшего
чемпионата?

- «Бронза» будет расценена как провал...
Такая команда, как наша, в ее теперешнем
виде должна биться за первое место в рос-
сийском первенстве и за победу в европей-
ском кубке УЛЕБ. Подобные цели мы четко
поставили перед игроками. К примеру, со-
став «Динамо» вполне сопоставим с подбо-
ром мастеров у ЦСКА. Мы с оптимизмом
смотрим в будущее. Потому что организа-
ция дела на должном уровне, здесь поста-
рались руководители нашего спортобщест-
ва, создав развитую инфраструктуру. И го-
товы, повторяю, конкурировать с теми же
армейцами в битве за чемпионскую корону.

- В Крылатском строится специализи-
рованный баскетбольный дворец для
вашей команды и ее болельщиков. Дело
движется?

- Это, пожалуй, самое отрадное событие
для нас. Темпы строительства просто вос-
хищают - уже в следующем сезоне, наде-
юсь, мы туда въедем и пригласим, естест-
венно, своих болельщиков.

- Крылатское... Согласитесь, далековато
от центра города. Вы уверены, что поклон-
ники команды туда поедут? И ведется ли с
болельщиками какая-то работа, чтобы на
матчах «Динамо» игроки ощущали зримую
поддержку публики?

- Мы достаточно часто обсуждаем сию
проблему с руководством города. И, похо-
же, находим взаимопонимание. Хочется ве-
рить, что в дни матчей нашей команды бу-
дут организованы дополнительные марш-
рутные такси и автобусы от метро «Моло-
дежная» до Дворца спорта. Очень рассчи-
тываем на помощь властей.

Болельщики «Динамо» не остаются без
внимания, разработана полноценная про-
грамма общения с ними. Вы, наверное, об-
ратили внимание, как преобразилась груп-
па поддержки нашего баскетбольного клу-
ба. И костюмы у девушек стали симпатич-
нее, и в мастерстве танца они прибавили.
Кстати, на матч с далеко не сильнейшим
«Локомотивом» из Новосибирска пришло
около трех тысяч болельщиков, цифра со-
лидная. 

На игре открытия в кубке УЛЕБ с
итальянским «Канту» трибуны дворца на
улице Лавочкина, надеемся, будут под
завязку. Пользуясь случаем, приглашаю
истинных поклонников «Динамо» на эту
интереснейшую игру. Она состоится 9
ноября в 8 вечера.

Ан нет. Поклонникам прошлогоднего чемпиона на-
до запастись терпением. Как ни пытались подо-
печные Валерия Газзаева взять заколдованные

кем-то ворота самарских «Крыльев Советов» во втором
тайме, эти попытки, увы, стали форменной пыткой для
московских болельщиков, собравшихся на стадионе
«Динамо». Сплошные вздохи разочарования на трибу-
нах, уныние среди игроков и тренеров ЦСКА по оконча-
нии встречи. 

Правда, Валерий Газзаев старался держаться бодряч-
ком, заявив, что результат его вполне устраивает. Надо
ли лукавить в подобных случаях? По-моему, это даже не-
уместно. Вот игрой армейцев еще можно остаться в ка-
кой-то степени удовлетворенным. Моментов армейцы
создали предостаточно, с реализацией промашка вышла
- в буквальном смысле. И винить здесь приходится толь-
ко себя.

Например, бразильский легионер ЦСКА Вагнер один
мяч забил, а мог еще парочку отправить в сетку
«Крыльев». Да что там вспоминать, забивать надо, и
все тут!

А в начале второго тайма произошло худшее для
ЦСКА. Защитник (!) волжан Дохоян, подключившись в
атаку, впервые в сезоне поразил цель, - в самом деле,
игроки данного амплуа не часто забивают. И на табло
появились цифры - 1:1, так и не изменившись до конца
поединка. Это означало, что за два тура до финиша ар-
мейцы остаются единоличными лидерами чемпионата,
но их отрыв от ближайших преследователей минималь-
ный. Земляки из «Локомотива» уступают теперь ЦСКА
всего одно очко (55 против 56 у армейцев). 

Железнодорожники на пермском «огороде» (при
всем уважении к уральской команде их газон иначе и не
назвать) одолели «Амкар» - 1:0, мяч ударом головы
провел Евсеев. «Зенит» же доказал, что вовсе не наме-
рен грустить после недавнего фиаско от ЦСКА. И почти
разгромил набравшего было турнирный ход подмос-
ковный «Сатурн», да еще на его поле - 3:1. Питерцы на
третьей строчке (53 очка). 51 очко стало у «Торпедо»,
победившего в Лужниках «Аланию» - 3:2, 50 - у
«Крыльев Советов». Плотность в первой пятерке ко-
манд сумасшедшая.

Дальше клубы, оспаривающие места с 6 по 9-е.
«Шинник» почти обеспечил себе шестую позицию, ото-
рвавшись за два тура до конца от того же «Спартака» на
пять очков. Ярославцы дома обыграли не хватающий
звезд с неба «Ростов» - 1:0. 

Представляю, какую порку устроил своим питомцам
наставник «Москвы» Валерий Петраков. Они упустили
важную для себя ничью за пять (!) секунд до истечения
добавленного арбитром времени к матчу со «Спарта-
ком». И самый дорогой легионер российского первен-
ства аргентинец Кавенаги забил свой первый мяч за
«Спартак», принеся тем самым команде три очка - 3:2.

Результаты еще двух матчей: «Ротор» - «Динамо» -
0:0, «Рубин» - «Кубань» - 2:0.

...Непотопляемого президента Российского футболь-
ного союза (РФС) Вячеслава Колоскова, кажется, топят.
По информационным каналам прошло сообщение: ру-

ководитель Федерального агентства по физической
культуре, спорту и туризму Вячеслав Фетисов предло-
жил своему тезке... уйти в отставку.

Собственно, никакой сенсации в этом шаге министра
спорта абсолютно нет. Отставка президента РФС давно
напрашивалась после многочисленных фиаско нацио-
нальной сборной, скандалов во внутреннем, россий-
ском, первенстве. Да и финансовые махинации фут-
больного шефа, в целом его ведомства широко извест-
ны спортивной общественности. Пора, давно пора уже
было господину Колоскову оставить в покое многостра-
дальный отечественный футбол.

Однако Вячеслав Иванович отчаянно сопротивляется
своему «добровольному» уходу, заявив, что вопрос об
отставке должен, видите ли, решаться на заседании кон-
ференции (видимо, внеочередной) Российского фут-
больного союза. А совсем недавно, как помнят любите-
ли популярной игры, Колосков с подкупающе циничной
улыбкой говорил с телеэкранов о возможной и добро-
вольной отставке... наставника сборной России Георгия
Ярцева - в случае поражения в отборочном матче миро-
вого первенства от эстонцев. Сам он-де (Колосков) еще
порулит: мол, придется потерпеть его присутствие в
родном футболе до конца срока полномочий.

Нет, хватит терпеть. Пора в отставку, г-н Колосков!

Евгений ГОМЕЛЬСКИЙ: 

««««ББББРРРРООООННННЗЗЗЗУУУУ»»»»     ППППООООССССЧЧЧЧИИИИТТТТААААЕЕЕЕММММ    ННННЕЕЕЕУУУУДДДДААААЧЧЧЧЕЕЕЕЙЙЙЙ

Баскетболисты столичного «Динамо» одерживают од-
ну победу за другой в стартовавшем недавно россий-
ском чемпионате. Стоит, однако, напомнить болель-
щикам, что «бело-голубые» завершили прошлый се-
зон на престижном, третьем месте. Как далеко про-
стираются амбиции популярного клуба в нынешнем
первенстве? Об этом и многом другом беседа нашего
корреспондента с президентом БК «Динамо», заслу-
женным мастером спорта Евгением ГОМЕЛЬСКИМ.

Первенство страны по футболу скоро финиширует. Кому-то из бо-
лельщиков, видимо, показалось, что после блистательной победы
столичных армейцев в Питере над «Зенитом» (3:0) золотые медали
вновь пропишутся в Москве...

МАЛЕНЬКАЯ ТРАГЕДИЯ
БОЛЬШОГО ЦСКА


